



Presseinformation

Münster, 27. August 2021

Über 100 Auszubildende engagieren sich Am 16. September ist wieder ZeitStifteTag der FreiwilligenAgentur

Die Auszubildenden Elena Kock, Christoph Reher, Sarah Noack und Tim Wewelkamp wechseln am 16. September die Perspektive: Sie sind als ZeitStifte im Altenhilfe-Zentrum der Missionsschwestern, beim Verein „Spuren finden e. V.“, auf dem Schulbauernhof Emshof und für die Freie Stiftung.N aktiv. Mit weiteren 100 Azubis der BASF Coatings, der Sparkasse Münsterland Ost, der Stadtwerke und der Stadt Münster unterstützen sie am fünften ZeitStifteTag der FreiwilligenAgentur für einen Tag eines von 18 Projekten in sozialen Einrichtungen, Umwelt- und Naturschutzorganisationen. Die ZeitStifte besuchen mit Senioren/-innen den Zoo, streichen einen Treffpunkt für wohnungslose Menschen oder pflegen Wiesen und Tümpel, in denen gefährdete Tiere und Pflanzen einen Lebensraum finden. Die FreiwilligenAgentur organisiert den ZeitStifteTag seit 2013 alle zwei Jahre. Die Projekte laufen an verschiedenen Orten im Stadtgebiet unter den dann gültigen Corona-Bedingungen.

Sozialdezernentin Cornelia Wilkerns freut sich über das Engagement der Arbeitgeber, die den ZeitStifteTag auch in diesem Jahr möglich machen. „Die Auszubildenden treffen an diesem Tag mit Menschen zusammen, die sie sonst nie getroffen oder besuchen Orte, die sie sonst nicht kennengelernt hätten. Das ist gerade in einem Jahr voller Corona-Einschränkungen in den Einrichtungen und Homeoffice in den Unternehmen ein Gewinn für alle Beteiligten“, so Wilkerns. Sarah Noack, Auszubildende bei der Sparkasse Münsterland Ost, freut sich auf den Tag: „Es gibt ganz viele spannende Projekte. Beim ZeitStifteTag lege ich mit einer Kindergruppe eine essbare Hecke auf dem Schulbauernhof Emshof an. Ich habe große Lust auf die Arbeit mit den Kindern. Ich mag die Aufgewecktheit und ihr ehrliches Lachen.“

„Das Herz der Stadtwerke schlägt für Münster. Diese Verbundenheit mit den Bürgerinnen und Bürgern der Stadt möchten wir auch an unsere Auszubildenden weitergeben. Der ZeitStifteTag bietet dafür eine gute Gelegenheit“, erklärt Lisa Schmees, Pressesprecherin der Stadtwerke Münster. Mario Huslage, Leiter des Personal- und Organisationsamts der Stadt ergänzt: „Die Stadtverwaltung ist für alle Menschen in Münster da. Der ZeitStifteTag bietet die Möglichkeit, ein Gespür für unterschiedliche Lebenswirklichkeiten zu bekommen.“

„Freiwilliges Engagement ist nicht nur gut für die Gesellschaft, es ist darüber hinaus ein echtes Lernfeld für Auszubildende“, sagt Jörg Spandern, Ausbildungsleiter der Sparkasse Münsterland Ost. „Wer sensibel ist für andere Einsatzfelder und sich ehrenamtlich engagiert, stärkt seine soziale Kompetenz“, findet Simon Schmidt-Bussmann, Ausbildungsleiter der BASF Coatings.

Beim ZeitStifteTag geht es aber mehr als um einen engagierten Tag. Schon im Vorfeld machen sich die Azubis mit den Einsatzorten vertraut. Der ZeitStifteTag steht also nicht nur fürs Zupacken, sondern auch fürs Kennenlernen, Verstehen und gemeinsames Tun. Um

gute Rahmenbedingungen trotz Corona zu bieten, ist Projektleiterin Nicole Lau in regem Austausch mit allen Beteiligten. Die Projekte finden an der frischen Luft oder in Räumen statt, die gut belüftet werden können, es wird auf den Abstand geachtet und für alle Azubis gilt: geimpft, getestet oder genesen.

Die FreiwilligenAgentur Münster ist eine Einrichtung der Stiftung Siverdes. Die FreiwilligenAgentur ist Kompetenzzentrum und Netzwerkknoten für freiwilliges Engagement in Münster. Sie ist individuelle Anlaufstelle für alle in Münster, die sich freiwillig engagieren möchten. Die FreiwilligenAgentur berät Freiwillige sowie Einrichtungen, Vereine und Initiativen, die mit Freiwilligen arbeiten, und bietet in ihrer FreiwilligenAkademie Fortbildungen an. Weitere Informationen gibt es unter der Telefonnummer 0251 492-5970 oder im Netz www.freiwilligenagentur-muenster.de

Foto: Auszubildende und Organisatoren freuen sich auf den ZeitStifteTag 2021 am 16. September.